

## LES JEUNESSES DOUBLES CHAMPIONNES DE LA LOIRE

Ce samedi 8 juin avait lieu le championnat départemental jeunesses à Montrond les Bains.

7 jeunesses participaient à cette compétition en catégorie Coupe de la Loire;

Le début de la compétition était à 12h45 avec comme premier agrès la poutre, des mouvements frolants presque la perfection aux dires des juges, puis le sol sans difficulté, le saut de cheval encore quelques hésitations puis la barre à la limite de la perfection puisque seulement 0.40 en moyenne de pénalité. Puis ce fut le mouvement d'ensemble quelques heures plus tard très bien réalisé.

A l'heure du palmarès l'équipe de la Jeanne d'Arc fait un carton plein puisqu'elles sont sacrées championnes de la Loire par équipe sur 21 équipes engagées mais également championnes du mouvement d'ensemble sur 27 équipes une énorme satisfaction pour toute l'équipe encadrante ainsi que leurs juges Marie-Laure Dumont, Gilles Hivert et Franck Nouhaud.

Les poussines qu'en à elles participaient au championnat de la Loire elles se classent 16ème de la Loire.